Las empresas interesadas en la contratación de estos servicios, dada la urgencio de los mismos, deberán presentar sus proposiciones, bajo sobre cerrado, en la Delegación Provincial de la Consejería de Educación y Ciencia en Huelva (Alameda Sundheim, 17), en el plazo de 5 días naturales, a partir de la publicación de este anuncio, todos los días laborales de 9 a 13 horas, no admitiéndose las enviadas por correo o cualquier otro procedimiento.

Se consignará en las propuestas las cantidades por las que prestaría el servicio y acompañando a la misma fotocopia de la documentación del vehícula a nombre del solicitante y de la tarjeta de transporte, así como el Certificado de la Inspección Técnica de Vehículos de la Delegación Provincial de la Consejería de Ecanomía e Industria de Huelva, seguro obligatorio de viajeros o cualquier otra circunstancia que sirva para valorar la calidad de la oferta.

La contratación del servicio objeto de este concurso comprenderá el periodo de tiempo que se específica en el pliego de cláusulas tipo que deberá regir la adjudicacián directa de los servicios de Transporte Escolar que se encuentra en esta Delegación Provincial a disposición de los interesados.

A estos efectos, se tendrá en cuento la normotiva vigente poro la prestación de tales servicios, especialmente el Real Decreto 2296/1983 de 25 de agosto (BOE del 271, Resolución de la Dirección General de Transportes de la Junta de Andalucía del 12 de septiembre de 1984 (BOJA del 2 de octubre) y la Orden de la Cansejería de Economío e Industria de 17 de septiembre de 1984 (BOJA del 21) y demós disposiciones que sobre el tema se hayan legislado.

Huelva, 20 de septiembre de 1988.- El Delegado, Diego Marín Rite.

AYUNTAMIENTO DE LUCENA (CORDOBA)

ANUNCIO de concurso (PP. 1014/88).

Objeto. Seleccionar el Anteproyecto que servirá de base pora la redacción del Proyecto de Ejecución con sujeción al cual se llevará o cabo la construcción del Nuevo Mercodo Municipol de Abastos de Lucena, y remodelación urbanística del espacio resultante.

Pliego de candiciones. El Pliego de Condiciones Técnicas y Económico-Administrativas de este Concurso se expone al público durante el plazo de ocho días medionte el presente anuncio que se insertará en el Boletín Oficial del Estado, Baletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Andalucía, Boletín Oficial de la Provincia y Tablón de Anuncios de esta Casa Consistorial, para que puedan presentarse reclamaciones contra el mismo, que serán resueltas por el órgano competente de este Ayuntamiento. Dicho Pliego se encuentra de manifiesto en la Secretoría de este Ayuntomiento, Negociado de Contratación.

Licitación. Simultáneamente al presente onuncio del Pliega, y de conformidad con lo prevenida por el aportado 2 del artículo 122 del Real Decreto Legislativo 781/1986, de 18 de abril, se convoca la licitoción para dicha Concurso, que se oplazará, si resulto necesario, en el supuesto de que se formulasen reclamaciones contra dicho Pliega, y que se desarrallará conforme a los siguientes reglas extractadas del Pliega:

o) Presentación de los trabajos. Los interesados en este Concurso deberán presentar sus trabajos, consistentes en el Anteproyecto del Mercado, en la Secretaría de este Ayuntamiento, de
lunes a viernes y en horos de 9,00 a 14,00, duronte el plazo de
sesenta días naturales contodos a partir del día siguiente al de lo
última publicación del presente anuncio en cualquiera de los periódicos oficiales ya indicados. Podrán presentarse tantas Anteproyectos como se tenga por conveniente, con la debida separación
paro cada uno de los mismos. Los Anteproyectos deberán presentarse sin firma del autor, a fin de garantizar su onanimato, figurando
en su lugar un lema, que se repetirá también en el exterior del
paquete que contenga el Anteproyecto, constando en el exterior de
dicho paquete la siguiente leyenda «Para tomor parte en el concurso
de Anteproyectos para el mercado municipal de abostos de Luceno
(Córdoba)».

b) Fallo del Concurso. Será fallado par un Jurado Calificador, cuyo fallo tendrá la consideración de propuesta a la Corporación.

A tal fin el Jurado se reunirá dentro del mes siguiente a la expiración del plozo de presentación de los trabajas.

c) Modelo de proposición.

«D.,

con D.N.I. n° ... en nombre propio (o en representación de ...). hace constar:

Acepta plenamente el Pliego de Condiciones de este Concurso y cuantas obligaciones del mismo se deriven.

...... de de 1988»

Lucena, 5 de septiembre de 1988.- El Alcalde, Miguel Sánchez Gonzólez.

AYUNTAMIENTO DE EL EJIDO (ALMERIA)

ANUNCIO de adjudicación

En relación al Concurso convocado para la adjudicoción de la obra de construcción de la Nueva Casa Consistorial de El Ejido. El Ayuntamiento Pleno, de fecha 1 de septiembre de 1988, ha adoptado el siguiente acuerdo:

Adjudicatario: Cubiertas y M.Z.O.V., S.A. Adjudicación. 281.991.366 pts. Baja: 53.082.045 pts.

El Ejido, 19 de septiembre de 1988.- El Alcolde, Juan Callejón Baena

AYUNTAMIENTO DE GIBRALEON (HUELVA)

ANUNCIO sobre adjudicación de obra.

Resolución del Ayuntamiento de Gibraleón (Huelva) por la que se hace pública lo adjudicación de la obra que se cita.

Por acuerdo plenario en sesión de fecha 28 de julio de 1988, ha sido adjudicada definitivomente la obra de Montenimiento y Canservación de la red de agua patable e instalación de idéntica naturaleza Municipal o D. Lorenzo Mondesis Trisea

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEVILLA

ANUNCIO de subasta (PP. 1049/88).

Objeta. Contratoción, mediante subosta pública por procedimiento abierto, de las obras de «Pabellón Polideportivo cubierto, 4ª fase, en Los Polacios».

Tipo de licitación, Se fijo como Tipa de licitación máximo, la cantidad de 63.000.000 Pts.

Fianzas. Provisional: 715.000 Pts.

Definitiva: 6% del primer millón, 4% de los cuatro millones siguientes, 3% de los cinco millones siguientes, y 2% del resto en el importe de la odjudicación.

Presentación de proposiciones. En el Registro General de Entrada de la Corporción, en horos de 9 y 13, durante los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Apertura. a) De la documentación para su examen y calificació: A las dace horas del día siguiente hábil al de la terminación del plazo de presentación de praposiciones, salvo que éste seo sábado, en cuyo caso la aperturo tendró lugar al día siguiente hábil.

b) De la propuesta económica: A las doce horas del día siguiente hábil al de la apertura de la documentación, salvo que éste seo sábado, en cuyo caso se celebraró al siguiente dío hábil.

Contenido de las propuestas. Los documentos y datos previsto en el Pliego de Condiciones Económico-Administrativas-Tipo.

Reclamaciones. Dentro de los ocho días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, podrán interponerse reclamaciones contra el Pliego de Condiciones Técnicas, conforme a lo prevenido en el artículo 24 del Reglamento de Controtación de las Corporaciones Locales, produciéndose en ese caso el aplazomiento de la licitación cuando resulte necesario.

MODELO DE PROPOSICION

D
en nombre propio
(o en representación de
con plena capacidad jurídica y de obrar, y enterado perfectamente
de las bases y condiciones que han de regir en la subasta publicada
en el Baletín Óficial del Estado núm
de fecha para contratar las obras de Pabellón
Polideportivo cubierto, 4º fase, en Los Palacios, las que acepta en
todas sus partes, se compromete a la ejecución de las obras, que el
importe de
(en letras, sin céntimos) ptas.

Este escrito irá dirigido al Iltmo. Sr. Presidente de la Excma. Diputación Provincial de Sevilla.

Clasificación requerida. Grupo C, Subgrupo 2-3-4.

Categoría: e.

Examen del expediente. El expediente se encuentra de manifiesto en el Area de Gobierno Interior, Negociado de Cantratación, Avda. de la Constitución 24, Pasaje de los Seises 1ª planta, en días hábiles y horario de oficina.

En cumplimiento de lo que dispone el art. 25,3) del vigente Reglamento de contratación, se hace constar que para anunciar la presente licitación, esta Diputación no necesita autorización superior alguna.

Sevilla, 13 de septiembre de 1988.- El Presidente, Miguel Angel Pino Menchén

ANÚNCIO de subasta (PP. 1050/88).

Objeto. Contratación, mediante subasta pública por procedimiento abierto, de las obras de «Pista de Atletismo, 2º fase, en San Juan de Aznalfarache».

Tipo de licitación: Se fija como Tipo de licitación máximo, la contidad de 34.000.000 Pts.

Fianzas. Provisional: 425.000 Pts.

Definitiva: 6% del primer millón, 4% de los cuatro millones siguientes, 3% de los cinco millones siguientes, y 2% del resto en el importe de la adjudicación.

Presentación de proposiciones. En el Registro General de Entrada de la Carporación, en horas de 9 a 13, durante los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Apertura. a) De la documentación para su examen y calificación: A las doce horas del día siguientes hábil al de la terminación del plaza de presentación de proposiciones, salvo que éste sea sábado, en cuya cosa la apertura tendrá lugar al día siguiente hábil.

b) De la propuesta económica: A las doce horas del día siguiente hábil al de la apertura de la documentación, salvo que éste sea sábado, en cuyo caso se celebrará al siguiente día hábil.

Cantenido de las propuestas. Los documentos y datos previstos en el Pliego de Condiciones Económico-Administrativas-Tipo.

Reclamaciones. Dentro de los ocho días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, podrán interponerse reclamaciones contra el Pliego de Condiciones Técnicas, conforme a lo prevenido en el artículo 24 del Reglamento de Contratación de los Corporaciones Locales, produciéndose en ese caso el aplazamiento de la licitación cuanda resulte necesario.

MODELO DE PROPOSICION

Don	
natural de	
en calle	núm con D.N.I.
n°	en nombre propio
lo en representación de)
con plena capacidad jurídica	
y de obrar, y enterada perfectame	ente de las bases y condiciones

Este escrito irá dirigido al Iltmo. Sr. Presidente de la Excma. Diputación Provinciol de Sevilla.

Clasificoción requerida: Grupo A, Subgrupos 1 y 2.

Categoría: d.

Examen del expediente. El expediente se encuentra de monifiesto en el Area de Gobierno Interior, Negociado de Contratación, Avda. de la Constitución 24, Pasaje de los Seises 1º planta, en días hábiles y horario de oficina.

En cumplimiento de lo que dispone el art. 25,3) del vigente Reglamento de Contratación, se hace constar que para anunciar la presente licitación, esta Diputación no necesita autorización superior alguna.

Sevilla, 13 de septiembre de 1988 - El Presidente, Miguel Angel Pino Menchén

AYUNTAMIENTO DE GRANADA

ANUNCIO (Exp. 314/88) (PP. 1111/88).

El Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Granada.

Hace saber: Que en la Sesión celebrada por la Comisión de Gobierno; el día 26 del pasado mes de agosto, se aprobó el Pliego de Condiciones que ha de regir en la subasta para la contratación de las obras de Construcción dos Puentes sobre el Río Genil (calle Arabial). Por medio del presente se convoca la citada subasta con arreglo a las siguientes condiciones:

Objeto. La realización de las obras necesarias, citadas en el preámbulo anterior, con presupuesto de ejecución por contrata que se eleva a pesetas, cuarenta y un millon ochocientas noventa y una mil quinientas noventa y tres (41.891.593), obras que han sido financiadas en su totalidad por Hipercor, S.A.

Duración del contrato. El plazo de ejecución de las obras será de cuatro meses, contados a partir de la fecha de iniciación oficial de las mismas.

Examen de antecedentes. El expediente correspondiente a esa licitación se encuentra de manifiesto en la Sección de Contratación y Patrimonio, de la Secretaría General de esta Corporación, en la que puede examinarse, a diario, en horas de 10 a 14.

Garantías. A la propuesta deberá acompañarse carta de pago acreditativa del depósito provisional canstituido, por importe de pesetas quinientos tres mil novecientas dieciséis (503.916), que ha sido calculada por aplicación de los porcentajes máximos previstos por el artículo 82 del Reglamento de Contratación de los Corporaciones Lacales y que deberá formalizarse en alguna de las formas previstas por el artículo 75 del referido texto, precisamente en las Arcas Municipales. La definitiva, a constituir por el adjudicatario, se calculará en la misma formo.

Modelo de proposición. Los licitadores deberán de ajustarse al modelo de proposición siguiente:

D
con D.N.I actuando
(en su propio nombre o en representación de),
enterada de los pliegos de condiciones que han de regir en la
subasta para la contratación de las abras de Construcción de dos
Puentes sobre el Río Genil, en calle Arabial, se compromete, acep-
tando los condicionales aprobados, a su ejecución por la suma de
pesetas
(en letra y en número), lo que representa una baja respecta al tipo
de licitación de pesetas En letra y en número
Se adjunta resguardo acreditativo de haber depositado en las Arcas
Municipales la garantía provisional exigida de pesetas quinientas
tres mil novecientas dieciséis (503.916).

Se acompaña también la documentación exigida por el artículo 8 del Pliega de Condiciones económica-administrativas, que rige para esta licitación.